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COMUNICATO STAMPA
 

COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE FINANZE, BILANCIO E
PROGRAMMAZIONE; ARTIGIANATO, INDUSTRIA, COMMERCIO; TURISMO,

SERVIZI, TRASPORTI E TELECOMUNICAZIONI, LAVORO E COOPERAZIONE  

 SESSIONE  27 MARZO- 7 APRILE

- MERCOLEDI' 5  APRILE-

Battuta d’arresto per i progetti di legge oggi all’esame della Commissione consiliare 
Finanze. La seduta si apre con una breve comunicazione del Presidente Alessandro Mancini, Npr, 
relativa alla lettera ricevuta da parte del Segretario di Stato per le Finanze, Marco Gatti, 
sottoscritta anche dai gruppi consiliari di maggioranza, in cui si richiede di soprassedere alla 
trattazione del comma n.3,  quindi all’esame del Pdl sul Distretto economico a fiscalità speciale. 
“alla luce della mole degli emendamenti sopraggiunti e delle ulteriori necessità di confronto tuttora
esistenti”.  Stessa sorte per i comma successivi, in cui era previsto l’esame di due Pdl presentati dal
Segretario di Stato per l’Industria, Fabio Righi, “Legge quadro in materia di Società benefit” e 
“Legge sul Consumo”. Lo stesso Sds Righi interviene per richiedere di soprassedere anche al loro 
esame per poterli ripresentare alla prossima commissione: “Il mio timore è che questa commissione
possa essere oggetto di una strumentalizzazione politica- motiva- che non mi sento di affrontare su 
progetti di legge come quello sui consumi e benefit, fortemente richiesti dalle categorie, con il 
rischio di comprometterli in un clima non sereno”.   

I lavori si concludono quindi senza ulteriore dibattito e la sessione è sciolta due giorni in anticipo.

Di seguito un estratto degli interventi 

Comma n.  3  . Esame in sede referente del progetto di legge “Disciplina del Distretto Economico a 
fiscalità Speciale” (presentato dalla Segreteria di Stato per le Finanze e il Bilancio)  
Alessandro Mancini, Npr Presidente
Do comunicazione di una lettera a me pervenuta che sarà distribuita a tutta la commissione che 
recita quanto segue: 
Con la presente tutti i gruppi di maggioranza, unitamente ai Segretari proponenti del Pdl al 
Comma n.3, alla luce della mole degli emendamenti sopraggiunti e delle ulteriori necessità di 
confronto tuttora esistenti, chiedono di poter soprassedere alla trattazione del comma stesso, 
firmato in calce dal Sds alle Finanze, colui che ha presentato la legge e che in qualsiasi momento 
può decidere di ritirare, o come in questo caso, di soprassedere all’esame della legge, secondo 
l’articolo del Regolamento consiliare n. 90. La lettera è sottoscritta anche dai gruppi di maggioranza
Pdcs, Movimento civico Rete, Noi per la Repubblica e Gruppo misto di maggioranza. Sospendiamo
la commissione tre minuti per distribuire la lettera, dopodiché la commissione riprenderà e il 
comma n. 3 non darà corso ai lavori. Ovviamente il comma si apre e si chiude e non c’è dibattito .
 
Comma n.4. Esame in sede referente del progetto di legge “Legge quadro in materia di Società 
benefit” (presentato dalla Segreteria di Stato per l’Industria, l’Artigianato e il Commercio) 
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Fabio Righi, Sds Industria
Prendo atto della decisione saggiamente presa del collega di rivedere un pdl che ha fatto dibattere. 
Riscontro una situazione politica strana in questo contesto e il mio timore è che questa commissione
possa essere oggetto di una strumentalizzazione politica che non mi sento di affrontare su progetti 
di legge come quello sui consumi e benefit, fortemente richiesti dalle categorie, con il rischio di 
comprometterli in un clima non sereno. Mi sento di chiedere prima dell’apertura del comma di 
soprassedere anche sugli ulteriori comma 4 e 5, per riportare poi i progetti in un momento con un 
clima diverso. Credo sia responsabile. Non me la sento di affrontarli in un clima come quello che si 
è venuto a creare, rischiamo di non avere la lucidità necessaria per affrontare questi temi. Chiedo di 
soprassedere e di ripresentarli a stretto giro, nella prossima commissione 

Alessandro Mancini, Npr, Presidente
Siamo stessa condizione del comma precedente, secondo l’articolo n.90 del Regolamento, devo 
semplicemente prendere atto che anche per i comma 4 e  5, su richiesta del Segretario proponente vi
è richiesta di soprassedere. E con questo si concludono i lavori della commissione consiliare, la 
sessione è sciolta. 
 

Repubblica di San Marino, 05 Aprile 2023/01

 


